

Tohá recibe a Confusam y señala que en Gabinete Pro Seguridad de este viernes definirán medidas por violencia contra funcionarios

Tras concretar este martes una reunión con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para abordar los episodios de violencia que han sufrido los funcionarios de la salud, este miércoles el directorio de la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) se reunió en La Moneda con la ministra del Interior, Carolina Tohá, para tratar esta materia y las medidas que se están evaluando para resguardar los centros de salud y a sus funcionarios. Al respecto, y mediante redes sociales, la ministra Tohá valoró la reunión, destacando que se encuentran realizando en esta materia “una priorización de distintos recintos de salud de acuerdo a sus riesgos de seguridad para definir las mejores medidas, tanto al exterior como al interior. Desde instalar blindajes y fijar áreas de seguridad, hasta reforzar luminarias y cámaras, entre



otras”. Entre las medidas a evaluar, sostuvo, “también están la presencia de resguardo policial, de vigilantes privados o de funcionarios de las Fuerzas Armadas”. Este viernes abordarán estos temas en una reunión de Gabinete Pro Seguridad junto al Mandatario y definirán los pasos a seguir, añadió.